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noscimento giuridico delle Società di mutuo soc-
corso. 

Presenti e v o t a n t i . . . . . . . 207 
Maggioranza . . . . . . . . . . 104 

Voti favorevoli . . . 146 
Voti contrari . . . . 61 

(La Camera approva). 

Presentazione di ima relazione. 

Presidente. Invito l'onorevole Arcoleo a recarsi 
alla t r ibuna par presentare una relazione. 

ArcoSeo. Mi onoro di presentare alla Camera 
la relazione sulla domanda a procedere contro l'ono-
revole Sbarbaro. 

Presidente. Questa relazione sarà stampata e di-
stribuita agli onorevoli deputati . 

Discussione sull'ordine del giorno. 

Presidente. L'onorevole ministro dell' istruzione 
pubblica ha facoltà di parlare. 

Coppino, ministro dell' istruzione pubblica. Es-
sendo stata distribuita ora la relazione sul di-
segno di legge relativo agli stipendi dei maestri 
elementari, che il Senato, con lievissime modifi-
cazioni, ha rimandato alla Camera, pregherei la 
Camera stessa di consentire che venisse iscritto 
nell'ordine del giorno dopo la discussione della 
legge presente. 

Presídante. Se non sorgono opposizioni, la pro-
posta dell'onorevole ministro dell' istruzione pub-
blica s ' intenderà approvata. 

(È approvata). 

L'onorevole Roux ha facoltà di parlare. 
Boux. Avevo chiesto di parlare per fare la pro-

posta che ha fatto l'onorevole ministro e che la 
Camera ha già approvata. 

Presidente. L'onorevole Martini Ferdinando ha 
facoltà di parlare. 

Martini Ferdinando. T ra i disegni di legge iscritti 
nell'ordine del giorno ve ne -ha uno che ha un 
carattere d'urgenza, già ammessa dalla Camera, 
ed è quello segnato col numero 45. Siccome è una 
legge che non porterà lunga discussione, pregherei 
la Camera di volerla iscrivere nell 'ordine del 
giorno dopo il disegno di legge relativo ai maestri 
elementari. 

Levi. Chiedo di parlare. 
Presidente. Ha facoltà di parlare l'onorevole 

Levi . 
Levi. Prego la Camera di voler consentire che 

il disegno di legge segnato col a. 8, ossia: Pro-
roga di esecuzione della legge 1° gennaio 1886 
e della convenzione internazionale per la prote-
zione dei. cavi telegrafici sottomarini, venga in-
scritto nell 'ordine del giorno, subito dopo il di-
segno di legge dei maestri elementari o almeno 
dopo il disegno di legge accennato dall'onorevole 
Martini Ferdinando. 

Presidente. Se nessuno si oppone s ' intenderà 
approvato che, dopo il disegno di legge relativo 
agli stipendi dei maestri elementari, venga iscritto, 
secondo la proposta dell'onorevole Martini Fer -
dinando, il disegno di legge per prestiti ai co-
muni delle provincie di Lucca, e Massa-Carrara, 
e dopo questo venga inscritto il disegno di legge 
relativo alla proroga della convenzione interna-
zionale per la protezione dei cavi telegrafici sot-
tomarini a seconda della proposta dell'onorevole 
Levi . 

(E approvato). 

Cavalletto. Chiedo di parlare. 
Presidente. H a facoltà di parlare l 'onorevole 

Cavalletto. 
Cavalletto. Per incarico dell'onorevole Majocehi 

(Si ride), assentendo pienamente alle sue idee e 
desideri giustissimi, chiedo che siano iscritte nel-
l 'ordine del giorno, dopo i disegni di legge accen-
nati teste, le due proposte di legge 11 e 40 ; e 
cioè: " pensioni alle vedove e agli orfani dei 
Mille di Marsala „, ed " aumento di fondi per la 
esecuzione della legge 4 dicembre 1879 „. Tra t -
tasi di dar sussidi a persone che hanno assoluto 
bisogno... 

Miceli. Chiedo di parlare. 
Cavalletto. ... e i quali furono già promessi da 

leggi deliberate (Bene!). 
Presidente. H a facoltà di parlare l'onorevole 

Miceli. 
Miceli. Per appoggiare la proposta dell'onore-, 

vole Cavalletto, faccio rilevare alla Camera e agli 
onorevoli ministri che si t ra t ta di alcuni patriotti 
vecchi, pieni di ferite, i quali cercano la elemo-
sina qui a Roma. E siccome le due proposte di 
legge, di cui l'onorevole Cavalletto ha parlato, 
non possono portare nessuna discussione, cosi 
prego che si discutano domani in principio di 
seduta. 

Voci. Benissimo! 
Presidente. Onorevole Miceli, la Camera ha già 

deliberato. L e proposte di legge raccomandate 
dall'onorevole Cavalletto saranno inscritte, quando 
non sorgano opposizioni, dopo i disegni di legge 
relativi agli stipendi dei maestri elementari, alla 


